

Quelques messages reçus

Jean-Marc Fusay

Peux-tu faire le relais auprès de Didier pour lui dire que je lui souhaite un très joyeux anniversaire et je le félicite encore de sa longévité et de son amour pour le vélo qu'il a réussi à partager. Profitez bien de cette journée.

Thibaud Vergé

Merci beaucoup pour l'invitation. Je serais venu avec grand plaisir, malheureusement je serais au Ventoux durant le pont de l'Ascension (je fais le Granfondo Ventoux le dimanche). Mais j'enverrai bien évidemment un mot à l'attention de Didier via Michel.

Jean-Claude Guinodeau

Mille fois merci Rémi pour cette invitation, bien sûr que je viendrai, plutôt deux fois qu'une. Je me mets en rapport avec Michel pour les détails. A bientôt. Amitié

Vincent Denizeaux

J'ai beaucoup roulé avec Didier et je serais ravi de participer à la fête de son anniversaire.

Merci de me confirmer mon enregistrement et lieu/heure de la fête.

Dominique Mille 06.38.45.73.44

Didier,

Dommage ! Je ne pourrai pas être parmi vous le jour de la fête pour tes 90ans.

J'espère que vous passerez une excellente après-midi, je pense que ça va parler vélo.

Pour moi, comment pourrais-je oublier quand on a fréquenté un homme comme toi, on le garde dans son cœur.

Combien de milliers de Kms j'ai fait dans ta roue arrière, tu ne m'as jamais laissé sur la route, je rentrais crevé mais tellement content.

Merci pour tous les bons moments passés ensemble.

Je te souhaite encore de très belles réunions entourées de tes amis cyclo.

Profites bien de cette journée.

Amicalement